



## Ensayo

*Diego Adarcilio Cruz Reyes*

*Primer Parcial*

*Interculturalidad y salud I*

*Dr. Sergio Jiménez Ruiz*

*Medicina Humana*

*Primer Semestre*

*Comitán De Domínguez Chiapas 15 de septiembre del 2023*

En este ensayo quiero poder transmitir el hecho o suceso ante temas relacionados a la interculturalidad que si bien son temas en la medicina un poco lo diré así controversiales porque en esta unidad veremos como la medicina tiene que interactuar con dichas creencias u visiones de las personas, pero claro para esto de cierta manera es este ensayo o redacción porque nos enseña a colaborar con estas creencias y culturas (que por cierto son totalmente respetables).

Iniciando con la redacción hay que ver y analizar varios puntos el primero de ellos diciendo que es interculturalidad y pues podríamos redactar que la esta es la interacción de nosotros como estudiantes de medicina a poder comprender el porqué, porque la gente tiene esa creencia un ejemplo es que cuando una persona; con mal de ojo recalco esto pasa por varias cosas uno por creencias familiares, dos pasan por que lo vieron o contaron, o tres a veces recurren a metodologías por el hecho de que tal vez por miedo o las nuevas tecnologías a la nueva medicina moderna con sus diferentes aspectos.

En este desarrollo intercultural que se da en la salud como una nueva frontera hacia la medicina esto porque se dice por el hecho de las nuevas generaciones puede ser pero en interculturalidad va más allá por el hecho de la complejidad que esta tiene en conjunto de varios conocimientos a ciertas culturas o diferentes religiones aquí es donde entra la complejidad de la medicina por el hecho tratar de modificar los aspectos en prácticas concretas así mismo la interculturalidad se convierte en algún tipo interpretador para relacionar nuestra manera de actuar algo que tenemos que aclarar es que la interculturalidad no solo se relaciona con salud también tiene que ver con la ética, las filosofía y la epistemología.

Entonces podemos relacionar interacción con la salud si por supuesto porque por hecho que nosotros nos relacionamos con las personas somos un medio de comunicación somos esa relación médico-paciente y nosotros debemos de estar de cierta manera abiertos a la ideas o creencias de las personas porque es válido es válido que las personas creen, adoren y fomenten algo, pero aclaro la medicina no es creencias porque no, nos basamos en suposiciones nosotros personal de medicina tenemos que ser óptimos basarnos en evidencias científicas, diagnósticos, pruebas, dado a que apuntamos a una interacción más que nada para que valoremos al paciente.

En lo que se respecta basándonos en la construcción elementos en interculturalidad tendríamos que basarnos en un aspectos de atención salud, como proporción en elementos

de socio antropológicos en dimensiones lógicas y biológicas, en la cual el usuario incorpora en la cultura del proceso de atención salud aquí, también entra la credibilidad de los pacientes esto es a que tanta validación tengan las explicación que se dan por eso ese conocimiento de entender, advertir, saber, así como entender de valores estos que son internos y subjetivos.

Con conductas óseas comportamientos de acciones en la cual se da la cultura que es dinámica, transforma y que produce un ciclo continuo de socialización de aprendizajes. A esto generamos dimensiones tanto ideaciones y conjuntiva (es lo abstracto o conceptual) o material (lo concreto y material).

Bueno también se hablara de la interculturalidad con sus principios y bases como por lo que son los hechos biológicos y sociales que a qui hablamos de la enfermedad, el sufrimiento, la muerte y la motivación para conservar la salud , también la forma en que estos elementos se organizan en temas de coherencia y sociocultural porque somos técnicos en estas dos palabras pues bueno por el mismo echo de que el medico esta eternamente adherido a esto por que es un desarrollo a un modelo que este va siendo desde siempre por eso medicina también se basa en la interacción de las personas y tal vez ya lo dije pero un modelo que es maravillo dado a la fortuna que tenemos podemos visualizar la biomedicina, la medicina alternativa y la medicina tradicional haciendo de este una diferencia cultural

Como finalización o como resultado de la primera unidad en interculturalidad se habla más de la interacción y analizacion de los controles de lectura porque a base de esto tendremos las diferentes opiniones, para poder comprender a fondo de las estructuras, principios y regencias de la interculturalidad en la salud medica observando un punto de vista observativo y holístico de esta pequeña unida basada en un entendimiento a fondo sobre el ser humano.

Por esto en medicina es muy importante tener los conceptos de interculturalidad bien enfocados a lo que uno quiere, a lo que uno expresa, a lo que unos quiere dar a entender y claro observar y poder entender las culturas y religiones de otras personas que pues como decía no está mal dado al concepto con el que queremos dar e indicar esto valla porque en medicina tenemos que ser entendedores de razones propias antes las diferentes situaciones, para que el personal esté preparado bueno más bien entienda el porqué de las cosas ósea el en este caso en las culturas , pero aun así puedo decir que con el conociendo que adquirido ene esta unidad puedo ver más allá de las cosas, visiones, orígenes, desarrollo, y ante todo el saber actuar sobre estas situaciones.

## Bibliografía

- 1.- Kleiman A, Benson P, Antropology in the clinic: the problem of cultural competency end how to flix it. Plos Med, 2006:3(10): e 294
- 2.- Gunter Dietz. Comunidad e interculturalidad entre lo propio y lo ajeno. Hacia una gramática de la diversidad. PorIAmericas (2020). Interseccionalidad. Gobierno de Canadá.
- 3.- Alarcón M, Ana M, Vidal H, Aldo, & Neira Rozas, Jaime. (2003). Salud intercultural: elementos para la construcción de sus bases conceptuales. Revista médica de Chile, 131(9), 1061-1065. <https://dx.doi.org/10.4067/S0034-98872003000900014>